

Communiqué de presse

Réouverture de l'école de Mesquer

Suite aux directives de l'Etat, en concertation avec la directrice de l'école de Mesquer, l'inspectrice d'académie et les services de la commune, l'école accueillera de nouveau des élèves à partir du jeudi 14 mai.

Après avoir sollicité les parents, 32 enfants reprendront le chemin de l'école. Afin d'avoir une organisation la plus efficace possible au vu du contexte, ils seront divisés en 4 groupes selon leur niveau scolaire. L'école aura lieu les lundis, mardis, jeudis et vendredis de 8h35 / 8h45 à 15 h pour tous les enfants. Cette adaptation des horaires permettra aux enseignants de poursuivre leur travail pour les enfants restés à leur domicile et au service entretien communal d'intervenir régulièrement pour le nettoyage complet de l'établissement selon un protocole adapté à la situation. Du fait de la configuration du bâtiment scolaire, chaque groupe sera accueilli à une entrée différente.

La commune, malgré l'absence de maternelle, va mettre à disposition des enseignants les deux ATSEM afin qu'elles aident les enseignants, pendant toute la durée de l'école, au respect des gestes barrières et aux désinfections nécessaires tout au long de la journée.

Le service de restauration scolaire sera lui aussi réouvert et l'ensemble de son équipe, déjà formé à de strictes règles d'hygiène, qui seront renforcées, proposera des repas aux enfants. Cela permettra de soutenir nos producteurs locaux auprès desquels la commune fait la quasi-totalité de ses approvisionnements alimentaires.

Le service jeunesse sera aussi ouvert mais uniquement le soir à partir de 15h pour accueillir les enfants qui auront besoin d'être gardés après l'école. Les animateurs prendront aussi en charge les enfants pendant la pause méridienne. Les activités qui seront proposées seront bien sûr adaptées aux circonstances.